

Compte Rendu de l'AG FO-DGFIP du 07/02/2014.

L'Assemblée Générale annuelle s'est tenue le 07 février 2014 à la salle de convivialité de la cité administrative avec l'aimable participation de François SCHMITT du bureau national et de Jacques REGNIER, secrétaire départemental du Pas-de-Calais et animateur régional .

L'équipe FO-DGFIP a noté une forte participation à cette AG , nous tenons à remercier l'ensemble des participants, adhérents et sympathisants de leur présence. L'augmentation du nombre d'adhérents est un signe de l'audience croissante de notre section .

Le secrétaire départemental Jean-Luc PROUVEZ a présenté le compte rendu d'activité 2013 de la section.

Mathieu SILBERMANN a présenté le compte rendu d'activité de la permanence, qui a permis de conseiller et d'assister de nombreux collègues dans des situations difficiles ou pour toute question syndicale (mutation, notation, agora, relations avec les élus locaux et nationaux etc...).

Les questions peuvent être adressées
-au 03 20 62 42 82
-par mail fo.drrip59@dgfip.finances.gouv.fr

Mathieu a incité les adhérents à promouvoir la lettre de diffusion FO DGFIP 59 auprès de tous les collègues.

L'année syndicale 2013 a été marquée par de nombreuses visites de postes effectuées par la section, l'ensemble des membres du comité qui y ont participé en sont remerciés.
Notre section a par ailleurs pris une part active à la mobilisation intersyndicale, par exemple le 16 janvier dernier lors de la remise au DRFIP d'une pétition contre les suppressions d'emplois.

Jean-Luc a souligné la dégradation des conditions de travail, qui conduit à la multiplication des conflits entre les agents, le syndicat FO DGFIP a dû à cet égard intervenir en appui aux collègues en difficultés.

Un bilan du dialogue institutionnel 2013 a été présenté par le secrétaire départemental : participation à 6 CTL et à 4 CAPL A. Ces instances se déroulent dans un climat assez tendu, surtout ces 6 derniers mois au cours desquels on a observé une très forte dégradation du dialogue social en général : des attaques dirigées directement contre des représentants du personnel ont été relevées (Sarah en a fait les frais lors du CTL de septembre). La dernière CAP de liste d'aptitude a été également un moment de tension avec la Direction. Le point d'orgue a été le boycott en chaîne des derniers CTL ainsi que de la CAPL suivante pour protester vivement contre les méthodes employées. Solidaires finances publiques ainsi que la CFTC-UNSA ont suivi le premier boycott en solidarité avec nos élus.

Suite à ces exposés, le rapport d'activité 2013 a été adopté à l'unanimité.

Jean-Pierre RIBEAUCOURT (trésorier de la section) a ensuite présenté le rapport de trésorerie 2013, adopté à l'unanimité. Les cotisations des adhérents constituent la majorité des recettes, les versements à l'Union Départementale et au syndicat national FO DGFIP la plus grande partie des dépenses.

La campagne d'adhésion est déjà lancée [sur le site FO DGFIP 59](#).

Le nouveau Comité Départemental a été élu à l'unanimité. Il se compose de: Jean Luc PROUVEZ (Secrétaire départemental), Sarah MÉRAIH (secrétaire départementale adjointe), Joël LALOY, Sabine MARTIN, Jean Pierre RIBEAUCOURT (trésorier), Olivier HUART, Walter DESPICHT (trésorier adjoint), Sébastien KAISER, Marie France COPIN, Serge CABRE, Denis DELSIGNE, Dannie BRICHE, Ghislaine DELETREE, Maryse FACON, Mathieu SILBERMANN (permanent), Jean Paul CAILLE, Marie Annick DUFOUR, Sophie NOEL, Cédric AUDURIER, Bruno DEPRESZ, Jacques REGNIER (animateur régional), Catherine DESFROMONT, Dominique LAFLUTE, Françoise POTTIER, Raymond WAWRZYNIAK, Anne BEAUVAL, Annette LEBLANC.

Ce comité est susceptible d'évolution en cas de demande en cours d'année de certains adhérents de pouvoir l'intégrer.

La préparation du prochain congrès FO-DGFIP qui aura lieu du 7 au 11 avril a ensuite été débattue.

Le rapport moral d'activité du syndicat national a été adopté à l'unanimité

Jean-Luc PROUVEZ et Jean-Pierre RIBEAUCOURT ont été désignés délégués de la section. Maryse FACON et Mathieu SILBERMANN s'y rendront en qualité d'auditeurs. Olivier HUART participera également au Congrès en sa qualité de Conseiller syndical.

Les représentants de la section pour les commissions nationales ont été nommés.

Pour les pensions de retraite: Anne BEAUVAL
Pour les conditions de travail: Marie-France COPIN
Pour la catégorie C: Jean-Pierre RIBEAUCOURT
Pour la catégorie B: Cédric AUDURIER
Pour les inspecteurs: Sarah MÉRAIH
Pour les inspecteurs divisionnaires: Jean-Luc PROUVEZ
Pour l'informatique: Mathieu SILBERMANN
Pour la formation professionnelle: Maryse FACON
Pour la rémunération et les frais de déplacement: Walter DESPICHT
Pour les missions de fiscalité: Serge CABRE
Pour les missions de la gestion publique: Bruno DEPRESZ
Pour les spécificités comptables: Denis DELSIGNE

Les motions ont ensuite été débattues.

Sur les conditions de travail, l'empilement des indicateurs nationaux et locaux a été condamnée.

Les dangers de la collégialité fictive (dialogue de gestion, travail collaboratif...) ont été présentés.

En ce qui concerne la formation professionnelle, les effets des restrictions budgétaires ont été dénoncées. Les conférences téléphoniques ne sauraient remplacer les formations en présentiel. Par ailleurs, l'impact catastrophique du déménagement des services de la formation à l'Institut des Nouveaux Métiers a été dénoncée, notamment les inquiétudes en matière de restauration.

Les règles de gestion ont été débattues: par exemple, la suppression du droit au retour décourage certains collègues qui hésitent à solliciter une promotion. Par exemple, la "liste d'aptitude" ne saurait devenir une "liste à la mobilité" .

Des inquiétudes ont été exprimées sur les modalités de remboursement des frais de déplacement.

Des craintes ont été exprimées sur la spécialisation à outrance, qui menace le maillage territorial de la DGFIP.

En conclusion, François SCHMITT a insisté sur la nécessité de se mobiliser et de participer massivement aux grèves. En effet, le pouvoir d'achat des agents de la DGFIP est plus que jamais menacé, comme le montrent les déclarations récentes de certains responsables politiques.

Après la réunion ponctuée d'un verre de l'amitié, un repas a été pris en commun au Meunier par de nombreux camarades.